

## LE PERSONNEL DES URGENCES

avec les syndicats SUD, CGT ,FO en GREVE RECONDUCTIBLE.

**RENDEZ VOUS** à la direction générale des HCL

**JEUDI 25 JANVIER à 17:00, 3 quai des Célestins LYON**

On rejoint le personnel de la CROIX ROUSSE en grève ce jour.

Nous sommes tous concernés par la dégradation des conditions de travail dues aux contraintes budgétaires:

**MOBILISONS NOUS, REJOIGNEZ NOUS**

Le 11 janvier 2018 le personnel des Urgences du CHLS s'est adressé à leurs directions dans une lettre ouverte pour dénoncer leurs difficultés de prise en charge des patients, dans un contexte de saturation des urgences.

### LETTRE OUVERTE

Le personnel du service des urgences de l'hôpital Lyon Sud est en grande souffrance depuis plusieurs mois, aggravée ces dernières semaines par un afflux supplémentaire de patients et un manque chronique de lits d'hospitalisation.

Les patients attendent plusieurs heures avant de voir un médecin (parfois de 6 à 8 heures). Certaines personnes âgées ont attendu plus de 24h sur un brancard en attente d'examen ou d'un lit d'hospitalisation. De ce fait, les patients se retrouvent en danger par perte de chance, aggravation de leur état de santé, retard de traitement, et manque de soins d'hygiène et de confort, par l'insécurité sanitaire du fait de l'exiguïté des locaux, d'une grande promiscuité des brancards et l'impossibilité d'isoler les patients contaminants ainsi que les patients fragiles nécessitant une protection.